



Sitzung vom 2. Juli 2024

## BESCHLUSS NR. 307 / S7.02.51

### Rad- und Paracycling-Strassen-WM 2024 «Startort Fee» Vergabe

#### Ausgangslage

Die Rad- und Para-Cycling-Strassen-WM 2024 finden im Kanton Zürich statt. Vier der Strassenrennen starten vom 26. – 28. September 2024 im Herzen der Stadt Uster. Mit der Durchführung dieser Sportgrosseveranstaltung kann die Stadt Uster ihre Bedeutung und ihr Image als Sportstadt stärken. Durch die TV-Präsenz und auswärtige Zuschauende wird Uster als attraktiver Wohn- und Arbeitsstandort bekannter. Ebenso kann die Stahlkraft der Rad-WM genutzt werden, um die Velo- und Sportförderung in Uster nachhaltig zu stärken.

Mit dem SRB Nr. 244 vom 07. Juni 2022 wurde dem «Verein Rad-WM 2024» die definitive Zusage für die Durchführung erteilt. Ausserdem wurden die Kosten von 220 000 Franken (inkl. MWST) im ordentlichen Budgetprozess für das Jahr 2024 eingegeben. Diese sind im Globalkredit des GF Sport enthalten. Die «Startort Fee» ist Teil dieser Summe.

#### Beschaffungswesen

Die Vergabe erfolgt gemäss dem öffentlichen Beschaffungswesen des Kantons Zürich und den städtischen Submissionsrichtlinien.

#### Vergabe «Startort Fee»

Mit dem vorliegenden Beschluss wird die Startort Fee vergeben. Dabei handelt es sich um eine Entschädigung an den «Verein Rad-WM 2024» für die Unterstützung bei der Umsetzung der Begleitmassnahmen sowie für die TV-Präsenz des Startortes Uster.

|                           |                                                       |
|---------------------------|-------------------------------------------------------|
| Vorhaben                  | Rad- und Paracycling-Strassen-WM 2024, Startort Uster |
| Arbeitsgattung            | Startort Fee                                          |
| Verfahrensart             | Freihändiges Verfahren                                |
| Schwellenwert             | Fr. 150 000.—                                         |
| Vergabesumme <sup>1</sup> | Fr. 50 000.—                                          |
| Firma und Ort             | Verein Rad-WM 2024, 8001 Zürich                       |
| Datum Bestätigung         | 19.04.2024                                            |

Die übrigen Arbeitsvergaben erfolgen im freihändigen Verfahren und liegen in der Kompetenz der Abteilung Gesundheit (Auftragsvolumen kleiner als 50 000 Franken).

<sup>1</sup> Inklusive Mehrwertsteuer



**Der Stadtrat beschliesst:**

1. Die «Startort Fee» für die Rad- und Paracycling-Strassen-WM 2024, Startort Uster, wird im freihändigen Verfahren für 50 000 Franken an den Verein Rad-WM 2024, 8001 Zürich, gemäss Bestätigung vom 19.04.2022 vergeben.
2. Mitteilung als Protokollauszug an
  - Abteilungsvorsteherin Gesundheit, Karin Fehr
  - Abteilungsleiterin Gesundheit, Anita Bernhard
  - Abteilung Gesundheit, Leiter GF Sport, Beat Berger
  - Abteilung Finanzen, Kreditkontrolle

öffentlich